

WHITE & CASE

プレスリリース

報道関係者各位

ホワイト&ケース、 CVC キャピタル・パートナーズによる資生堂パーソナルケア事業取得(15 億米ドル)で CVC の資金調達について助言

2021 年 7 月 13 日、東京 ... グローバル・ローファームであるホワイト&ケース LLP（以下、「ホワイト&ケース」）は本日、CVC キャピタル・パートナーズ社（以下、「CVC 社」）が株式会社資生堂よりパーソナルケア事業を 15 億米ドルで取得した案件で、CVC 社の資金調達について助言したことを公表しました。

ホワイト&ケースの東京および香港オフィスのパートナーで同案件をリードしたクレラ・シロタは、次のようにコメントしました。「日本企業を対象にしたプライベートエクイティ案件が引き続き高水準で推移するなか、この案件はプライベートエクイティ投資家と企業が協力して企業価値の向上を目指す好例だと言えます。ホワイト&ケースは、クライアントの重要な戦略的投資案件について助言を行うなかで、スポンサー向け資金調達業務とプライベートエクイティ業務双方の強みを示すことができました」

CVC 社は、欧州・アジア・米国に 23 の拠点を置き、総額 1180 億米ドルを運用する世界有数のプライベートエクイティ投資会社です。1981 年の設立以来、同社のプライベートエクイティ戦略とクレジット戦略は世界的な機関投資家から 1600 億米ドル超の資金を集めています。CVC 社の投資先は世界 90 社以上、その従業員数は 4 万 5000 人以上にのぼります。

資生堂のパーソナルケア事業は、ドラッグストアや量販店といったマスマーケットで販売されているスキンケア商品「専科」やヘアケア商品「ツバキ (TSUBAKI) をはじめとするグローバルブランドの他、日本市場向け商品「SUPER MILD」などを有しています。

ホワイト&ケースでは、東京および香港オフィスのパートナーであるクレラ・シロタとアソシエイトの楊妍（香港オフィス）が同案件を担当しました。

ホワイト&ケースについて

ホワイト&ケースは、世界 31 カ国 45 拠点を擁する国際的な法律事務所です。米国系法律事務所として早くから国際化を果たし、国境を越えた経済活動において求められるすべての法域に関して助言を提供しています。世界各地に所在する拠点を統合したグローバルネットワークの提供する価値と、各地域に米国法、英国法および現地法の弁護士等を擁する体制に基づく国際的法務業務への対応力に対し、クライアントから高い評価を得ており、複雑な国際取引案件や仲裁・訴訟の代理業務などで助言を提供しています。

問い合わせ先

ホワイト&ケース外国法事務弁護士事務所

ホワイト&ケース法律事務所

(外国法共同事業)

土田美由紀

電話：03 6384 3357

Eメール：miyuki.tsuchida@whitecase.com